

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1 Latar Belakang Masalah**

Koperasi adalah badan hukum yang didirikan oleh orang perseorangan atau badan hukum Koperasi, dengan pemisahan kekayaan para anggotanya sebagai modal untuk menjalankan usaha, yang memenuhi aspirasi dan kebutuhan bersama di bidang ekonomi, sosial, dan budaya sesuai dengan nilai dan prinsip Koperasi (Pasal 1 UU No. 17 Tahun 2012).

KPRI (Koperasi Pegawai Republik Indonesia) MEKAR merupakan koperasi yang didirikan pada tahun 1985 dan saat ini memiliki anggota berjumlah 149 orang dengan berlatar belakang guru Sekolah Dasar dan Unit Pelaksana Teknis Pendidikan Dasar. Skala usaha dan aktifitas koperasi yang semakin banyak menghendaki adanya sistem pengelolaan keuangan yang lebih baik. KPRI MEKAR termasuk koperasi yang masih menggunakan sistem pengelolaan keuangan secara manual. Sehingga proses pengelolaan keuangan yang melibatkan banyak perhitungan tersebut menghabiskan banyak waktu dan terkadang hasil perhitungan yang dilakukan kurang akurat.

Pengelola keuangan koperasi harus merinci data dari beberapa buku dan menghitungnya secara manual dengan kalkulator. Apalagi jumlah anggota koperasi yang semakin banyak sehingga proses

perhitungan data akan menjadi semakin banyak pula. Jika hal ini terjadi maka tugas pengelola keuangan koperasi akan semakin berat. Tidak hanya mengelola keuangan saja tetapi juga bertanggungjawab kepada anggota.

Setelah mempelajari masalah yang terjadi, peneliti berupaya merancang aplikasi yang dapat membantu anggota memantau kegiatan koperasi dan pengelola keuangan koperasi dapat melakukan proses perhitungan agar lebih cepat. Aplikasi tersebut akan diterapkan sebagai pengolah data dalam kegiatan koperasi sehingga dapat dimuat data-data pembukuan yang nantinya akan digunakan dalam menghitung hasil usaha pada periode tertentu.

Berdasarkan hal tersebut, maka peneliti mengangkat judul “APLIKASI PERHITUNGAN HASIL USAHA KOPERASI BERBASIS WEB DI KPRI MEKAR KECAMATAN KEMUSU”.

## **1.2 Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang di atas maka masalah yang akan dibahas adalah bagaimana merancang dan membuat aplikasi berbasis web yang dapat mempermudah pekerjaan pengelola keuangan KPRI MEKAR dalam menentukan hasil usaha koperasi.

### **1.3 Tujuan Penelitian**

Tujuan dari penelitian ini adalah membuat aplikasi berbasis web yang dapat mempermudah pekerjaan pengelola keuangan KPRI MEKAR dalam menentukan hasil usaha koperasi dan dapat diakses dari manapun dengan jaringan internet.

### **1.4 Batasan Masalah**

Pembatasan suatu masalah digunakan untuk menghindari adanya penyimpangan maupun pelebaran pokok masalah supaya penelitian tersebut lebih terarah dan memudahkan dalam pembahasan sehingga tujuan penelitian akan tercapai. Beberapa batasan masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

- a. Aplikasi yang dirancang merupakan aplikasi pengolah data untuk pengelolaan keuangan koperasi yang meliputi transaksi simpan, pinjam, angsuran, penjualan, dan penyewaan.
- b. Aplikasi ini dirancang keperluan pengelolaan keuangan koperasi secara internal.

### **1.5 Manfaat Penelitian**

Manfaat yang diperoleh dari penelitian ini adalah:

- 1) Bagi Instansi Terkait

Aplikasi ini membantu pengguna yaitu pengelola keuangan koperasi dalam melakukan perhitungan dalam menentukan hasil usaha.

2) Bagi peneliti

Manfaat yang didapat bagi peneliti adalah dapat menambah wawasan baru selain yang terdapat pada perkuliahan.

## **1.6 Sistematika Penulisan**

Sistematika penulisan dibuat untuk mempermudah dalam penyusunan skripsi ini maka perlu ditentukan sistematika penulisan yang baik.

Sistematika penulisannya adalah sebagai berikut:

### **BAB I PENDAHULUAN**

Bab pendahuluan mendeskripsikan mengenai latar belakang masalah, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan, manfaat dan sistematika penulisan

### **BAB II TINJAUAN PUSTAKA**

Berisi tentang teori-teori yang digunakan dalam penelitian, perancangan dan pembuatan sistem

### **BAB III METODE PENELITIAN**

Dalam bab ini mengemukakan metode penelitian yang dilakukan dalam perancangan dan implementasi

### **BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN**

Memaparkan dari hasil-hasil tahapan penelitian, mulai dari analisis, desain, hasil testing dan implementasinya

### **BAB V PENUTUP**

Berisi kesimpulan dan saran dari seluruh penelitian yang telah dilakukan